

令和6年度第3回岩見沢警察署協議会議事概要

開催日時	令和6年12月13日（金） 午後1時30分から午後3時30分まで	
開催場所	札幌方面岩見沢警察署 大会議室及び道場	
出席委員	委 員	警 察 署
	<p style="text-align: center;">会 長 周 尾 正 昭 副 会 長 池 下 且 則 委 員 森 口 悦 子 佐 藤 光 一 荒 井 愛 山 口 由 美 子 6名（定員10名）</p>	<p style="text-align: center;">署 長 柏 尾 源 副 署 長 藤 村 裕 之 三笠庁舎所長 吉 田 治 幸 刑事・生活安全官 松 下 貴 治 地域・交通官 加 藤 創 警 務 課 長 深 瀧 典 宏 会 計 課 長 中 川 行 正 生活安全課長 渡 邊 由 規 生 地 域 課 長 佐 賀 野 猛 刑事第一課長 長 谷 川 一 成 刑事第二課長 樋 口 賢 也 交 通 課 長 黒 澤 良 恒 警 備 課 長 新 山 淳 事 務 局 警 務 係 長</p>

1 会長挨拶

岩見沢警察署協議会会長の周尾です。

本日の協議事項は「通常点検の見学」「警察装備の見学及び装着体験」の2点についてです。
担当者から通常点検と警察装備について説明を受けた後、道場に移動し、「通常点検の見学」と「警察装備の見学及び装着体験」を実施します。

見学などを終えた後、委員の皆様からご意見、ご提言をいただきますので、積極的なご発言をお願いしたいと思います。

最後になりますが、本日の議事が順調に進行できますよう御協力を申し上げます。

2 署長挨拶

岩見沢警察署署長の柏尾でございます。

本日は、大変お足元の悪い中、お集まりいただきまして誠にありがとうございます。

今年最後の警察署協議会ということで、今年1年間を簡単に振り返ってみますと、年明け早々、震度7を記録した能登半島の地震、羽田空港滑走路上で飛行機事故があり、波乱の年明けとなりました。

当署管内では、1月21日に被疑者が余市に住んでいる姉を殺害した後、岩見沢市内に移動し、義理の弟を殺害しようとした殺人未遂事件が発生しました。

ゴールデンウィーク中の5月6日には、夫婦間のもめごとを単に発し、妻が夫を殺害しようとして自分の家に火を付けた放火事件が発生しています。

この他、岩見沢市立病院における患者死亡の医療過誤事件、郵便局員による、合計193件、被害総額約4800万円に及ぶ横領事件、交通死亡事故2件が発生する年でもありました。

これらの事件、事故以外にも、衆議院議員選挙応援演説に伴う身辺警護や交通整理も行っております。

このような業務に取り組んできた訳ですが、警察の仕事は、地域住民のご理解とご協力がなければ成り立ちませんので、今後とも協議員皆様のご意見、ご指導の程よろしくお願いします。

それでは、本日の協議会もよろしく申し上げます。

3 管内概況説明

- (1) 刑法犯の認知件数
- (2) 刑法犯・特別法犯の検挙件数
- (3) SNS型投資・ロマンス詐欺の認知件数、被害額
- (4) 特殊詐欺認知件数、被害額
- (5) 人身安全関連事案（ストーカー、DV、児童虐待）の相談件数

4 各委員からの意見

- 道路交通法における豆知識について教えて欲しい
 - ・ 夜光反射材及びハイビームの活用
 - ・ かもしれない運転の励行
 - ・ 一般道でのシートベルト装着の必要性
 - ・ マイナ免許証の運用開始

【委員】

対向車がいる場合もハイビームで走行してもいいのですか。

【警察】

対向車がいる場合にハイビームで走行すると、対向を走行する運転手が眩しくて前が見えにくくなるので、対向車が居る場合にはロービームに切り替えて走行してください。

5 通常点検及び警察装備についての説明、実演、質疑応答

【委員】

装備品の装着体験を通して、交番員や駐在所員は、常に重たい装備品を装着してパトロール活動をしたり、逃げる犯人を追いかけて捕まえているということがわかりました。

【委員】

通常点検では、警察官のきびきびとした姿を直に見ることができ、警察官の組織力や団体行動に感服しました。

身内だけでやっているのにも関わらず、あれだけの緊張感を出せるというのは、凄いことだなと思いました。

6 次回協議会の開催予定等

令和7年2月下旬の開催を予定。